
Javascript ist ganz toll
 Man kann das natürlich ausschalten. Man kann es auch

lassen, auch wenn sich das Bundesamt für Sicherheit in der
Informationstechnik (BSI) den Mund fusselig redet. Den DAU
kriegt man nur mit der Folter (jawohl, Guantanamo!) dazu, sich
im Internet sicherheitsbewusst zu verhalten.

https://www.burks.de/burksblog/2008/07/31/javascript-ist-ganz-toll
http://www.burks.de/linuxmac.html
http://www.bsi.de/fachthem/sinet/gefahr/aktiveinhalte/definitionen/javascript.htm

